

町民の声への対応状況

令和3年9月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
9月1日	木質バイオマスストーブの補助事業について	<p>環境エネルギー課が薪ストーブやペレットストーブへ補助を出している件です。</p> <p>木質バイオマスは低炭素とされていますが、2021年1月25日に欧州委員会が出した『The use of woody biomass for energy production in the EU』の報告書は、次のように結論づけています。</p> <p>『ほとんどの森林バイオマス（主にペレット・薪などの木質バイオマス燃料）はカーボンニュートラルではない』</p> <p>『20年を超えると、化石燃料（石炭・石油）よりも温室効果ガスの排出量が多くなる』</p> <p>また、アメリカ環境保護庁など専門機関が木質バイオマスストーブと呼吸器疾患（喘息・COPD）との関係を指摘しています。健康被害を誘発し、環境にやさしくないのであれば普及させる理由がありません。</p> <p>次年度から木質バイオマスストーブは、創エネルギー等設備設置費補助対象から除外されるようお願いします。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>北栄町の木質バイオマスストーブの補助事業については、木質バイオマスの有効活用を目的に行っています。木質バイオマスストーブは地域内の間伐材などをエネルギー資源として活用でき、エネルギーの地産地消に寄与するものであると考えています。</p> <p>ご指摘にありました内容につきましては、国や県等の動向を踏まえつつ関係機関と連携しながら実施していきます。</p>	環境エネルギー課

9月22日	新型コロナウイルスの抗体検査について	新型コロナウイルスの抗体検査を、希望者には無料でして欲しい。自分自身、抗体が出来ているか否かが知りたい。抗体が出来ているのならワクチン接種を繰り返ししなくてよいのでは？	<p>新型コロナウイルスワクチンを接種したほとんどの方で、ウイルスに対する抗体の産生が認められ、接種することで発症を95%抑えることができると報告されています。</p> <p>一方、抗体検査の結果から実際に感染の予防効果があるかどうかを推測できる状況ではありません。</p> <p>また、ワクチン接種後に抗体検査をしたとしても、必ずしもその方の免疫が十分なものであるかどうかわかるわけではありません。</p> <p>新型コロナウイルスに対する抗体検査キットは複数あり、医療現場でも使われつつありますが、ワクチンの効果を正確に反映しているかどうかはまだわかっていません。</p> <p>町としては、通常ワクチン接種後の抗体検査は必要ないと考えており、町で助成の予定はありません。</p>	健康推進課
-------	--------------------	--	--	-------